

La UJI recibe el apoyo en Madrid para Ciencias del Deporte - El Mundo Castellón al Día - 03/10/2019

# La UJI recibe el apoyo en Madrid para Ciencias del Deporte

La agencia estatal ANECA, dependiente del Ministerio, aprueba el proyecto formativo

**H. TORRES CASTELLÓN**

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, informó ayer al Consell de Govern que se ha recibido la acreditación favorable al plan de estudios del grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte por parte de la ANECA, órgano dependiente del Ministerio.

Con el semáforo en luz verde desde el organismo que se dedica a visar la programación de una universidad para desarrollar un grado, este título continúa ahora con el proceso de su posible implantación, pendiente ahora de la resolución del Consejo de Universidades.

Ahora, a partir del visto bueno de la ANECA dependiente del Ministerio, tendrán que ser otras instancias en la Comunidad Valenciana las que también deban pronunciarse para poner en marcha este

grado. Hay que recordar que el CEU, universidad privada ubicada en la Ciudad del Transporte, ya consiguió esa misma certificación favorable de ANECA. Sin embargo, la Generalitat optó por priorizar la implantación del grado en la universidad pública.

Así mismo, la rectora informó que la Comisión Europea ha concedido a la UJI la financiación para la implantación de un nuevo máster conjunto Erasmus Mundus en Robótica Inteligente Marina y Marítima con la Universidad de Toló (Toulon, Francia), que lo coordina, la Universidad Noruega de Ciencia y Tecnología y la Universidad de Lisboa.

La rectora también dio cuenta de los resultados de la UJI en la proyección internacional de la investigación, donde se han captado



La rectora de la UJI, Eva Alcón. EUGENIO TORRES

cerca de 10 millones de euros en el Programa Horizonte 2020, lo que incrementa un 38% la subvención obtenida en el anterior séptimo programa marco.

Sólo en los últimos 3 meses, la UJI ha resultado beneficiaria de un total de 2,8 millones de euros, con los cuales se desplegarán 8 nuevos

proyectos de investigación.

Por otra parte, la UJI aprobó ayer el programa de incorporación del inglés a la docencia para el curso académico 2019-2020. Del mismo modo, también se dio luz verde al programa para la potenciación de la enseñanza de los grados en valenciano.